

Le président bolivien défend la souveraineté énergétique



Téhéran, 24 novembre (RHC-PL)- Le président iranien Hassan Rohani a reçu à Téhéran son homologue bolivien Evo Morales. Les deux chefs d'États ont discuté du sommet des Pays exportateurs de gaz, qui s'est récemment achevé et de la question de la défense de la souveraineté énergétique.

L'agence de presse IRNA a précisé que les conversations ont été axées sur des sujets d'ordre régional et international. Les présidents iranien et bolivien ont insisté sur la nécessité de stabiliser les prix du pétrole et du gaz.

Au cours de son séjour à Téhéran, Evo Morales et Vladimir Poutine ont également évoqué le renforcement de la coopération dans plusieurs secteurs, y compris celui de la défense.

Des sources officielles indiquent que la Russie apportera son soutien absolu à la Bolivie pour la création d'un centre de recherche sur le nucléaire. Financé à hauteur de 300 millions de dollars par l'État bolivien, cet établissement sera le premier de ce type en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76742-le-president-bolivien-defend-la-souverainete-energetique>



Radio Habana Cuba